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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  06 del mese OTTOBRE  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Giuseppe 
Cuzzucoli  in prima  convocazione per le ore  15:30   ed in  seconda convocazione  alle ore 15:45   
Per discutere il seguente  Ordine del giorno: Protocollo d’Intesa per il coordinamento dei 
servizi di pulizia e di raccolta dei rifiuti abbandonati lungo le strade di competenza 
provinciale “. 

Segretario Verbalizzante: Emanuela Calderone 

Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   I 
Conv. 

15:30 

II 
Conv. 

15:45 

Sostituti Note 

1 CUZZUCOLI Giuseppe Presidente P P   

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente P P   

3 LOMBARDO Lorenzo Componente A A LO SCHIAVO ENTRA 15:50 

4 CALABRIA Giuseppe Componente P P   

5 NASO Agostino Componente A A FUSINO  

6 SCRUGLI Lorenza Componente A P   

7 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A URSIDA  

8 TUCCI Danilo Componente A A/P  ENTRA 15:50 

9 CURELLO Antonio Componente A A   

10 POLICARO Giuseppe Componente A A   

11 PILEGI Loredana Componente A A   

12 SORIANO Stefano Componente A A   

13 SANTORO Domenico Componente A A   

14 COMITO Pietro Componente P P   

15 FATELLI Elisa Componente A A RUSSO  

16 ARENA Azzurra Componente A A   

17 LO BIANCO Anthony Componente A A   

Presiede la seduta  il  Presidente Cuzzucoli, il quale, fatto l’appello ed accertata la presenza del 
numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore  16:30 

 

                Il  PRESIDENTE                                                    Segretario Verbalizzante f.f. 

   Giuseppe Cuzzucoli                                               Emanuela Calderone 

       



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

Il Presidente Cuzzucoli, verificata la presenza del numero legale dei Commissari partecipanti ai 
lavori, apre la seduta in seconda convocazione alle ore 15:45. 

In apertura dei lavori, il Presidente cede la parola al Commissario Comito che ha chiesto di 
intervenire in via pregiudiziale. 

Comito, evidenzia le varie difficoltà che incontrano i Consiglieri per recarsi giornalmente ai lavori 
della Commissione e suggerisce al Presidente di inviare una nota al Sindaco, per chiedere che 
vengano disposti degli stalli, a loro riservati, nell’area sottostante al Palazzo di Città. 

Il Commissario Russo si associa alla richiesta di Comito. 

Il Commissario Comito, prosegue il suo intervento, chiedendo al Presidente di inviare una nota 
all’Assessore competente, affinché si proceda con l’aggiornamento e lo scorrimento delle 
graduatorie degli alloggi popolari, in quanto è a conoscenza che alcuni di questi sono liberi  e vi 
sono famiglie che attendono di occuparne una.  

Interviene anche il Commissario Russo, che unitamente a Comito, chiede, al Presidente, di inviare 
una nota al Sindaco ed a chi di competenza per sollecitare la pulizia delle mura esterne del 
cimitero, in quanto interessate da “ scritte indecorose “ ed in fine, visto l’approssimarsi della 
decorrenza del 02/11/2022, provvedere alla pulizia generale di tutti i cimiteri del Territorio 
Comunale. 

Il Presidente, risponde che provvederà ad inviare le note per come richiesto. 

Esauriti gli interventi da parte dei Commissari, il Presidente passa alla trattazione dell’OdG e da 
lettura del “ Protocollo d’Intesa per il coordinamento dei servizi di pulizia e di raccolta dei rifiuti 
abbandonati lungo le strade di competenza provinciale “.  

Ultimata tale lettura, il Presidente, passa alla disamina del programma degli interventi. 

Al termine della trattazione dell’OdG, interviene la commissaria Scrugli, la quale, afferma: “ Ben 
venga questo protocollo… Vi sono strade in entrata del vibonese che rappresentano un pessimo 
biglietto da visita “. 

 

La Commissione chiude alle ore 16:30. 

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 06/10/2022 

 

 

  Segretario Verbalizzante f.f.     Il  Presidente la 2^ Commissione  

     Emanuela Calderone                 Giuseppe Cuzzucoli 


